



RETRAITES : ENSEMBLE, PAR LA GRÈVE ON PEUT GAGNER !

Les premières Mobilisations ont réuni des millions de travailleuses et travailleurs. **Plus encore se sont mis en grève** : dans le public comme dans le privé, rejoints par la jeunesse, les retraité-e-s et les privé-e-s d'emploi, contre le report de l'âge de départ à la retraite et l'allongement de la durée de cotisation.

La grève doit s'élargir encore et s'ancrer dans la durée pour que le gouvernement retrouve la raison et cesse son mépris du monde du travail.

UNE RÉFORME INJUSTE ET INUTILE QUI VA PRÉCIPITER LA BAISSÉ DES PENSIONS POUR TOUTES ET TOUS !

Non seulement cette réforme fait peser tout l'effort sur les salarié-e-s en leur imposant, une nouvelle fois, de travailler plus longtemps mais elle ne se justifie pas par un besoin de financement immédiat : le système est excédentaire de 3,2 milliards en 2022.

POURTANT, DE L'ARGENT IL Y EN A :

- ♦ 200 milliards d'euros dans le fond de réserve des retraites
- ♦ 80 milliards d'euros de dividendes versés en 2022 dans les 40 plus grandes entreprises

Le jeudi 16 février 2023, la CGT appelle à une nouvelle journée de grève et de manifestation à 14h30 :

- Moulins, Place de la Liberté
- le Creusot, devant l'Alto
- Chalon /Saône, Maison des Syndicats
- Montceau, Place de la Mairie
- Nevers, **14h** Rue des Docks (devant Lombart Lefebvre)

LA CGT